



Arranca Parlamento Abierto rumbo a reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Con presencia de **diputados** y senadores, así como de los once ministros de la Corte, representantes de jueces y magistrados federales, arrancó el primero de los nueve diálogos nacionales para analizar las reformas constitucionales al Poder Judicial enviadas en febrero pasado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Con sus respectivos matices en el foro denominado ‘¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?’, al menos nueve de los once ministros de la Corte defendieron la carrera judicial y la independencia de las decisiones de las y los juzgadores ante la inminente reforma al sistema de justicia.



El coordinador de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, reiteró el objetivo del Parlamento Abierto donde manifestó que aspectos como el voto popular de los integrantes del Poder Judicial, son aspectos irreductibles, pero también, envió un mensaje a los trabajadores del Poder Judicial para garantizar que sus derechos laborales no serán violentados.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rCcl8v-Jr7r4MS1g?e=oCcc1u>